

Con las actuaciones especiales del adaptador y teatrista Marco Cvitanic y del director escénico Abel Carrizo, en el rol del astrónomo Galileo-Galilei, el Departamento de Artes de la Representación de la Universidad de Chile estrena hoy a las 20.00 horas el *Turandot*, del dramaturgo alemán Bertold Brecht.

Escrita en forma de bocetos e ideas por desarrollar, *Turandot* o *El Congreso de los Intelectuales* es, según la descripción del propio Brecht, una pieza sobre "el crepúsculo de esa clase de razón que hacia las postrimerías del siglo dieciséis inauguró la era capitalista". Así, y retomando la intención original de su autor que buscaba representar "el uso inapropiado del intelecto", el director Abel Carrizo propuso el montaje para los Talleres de Creación del DAR, creados como espacios de integración entre profesores y alumnos de las carreras de Actuación y Diseño Teatral.

VITALIDAD ASEGURADA

Interpretada por jóvenes estudiantes, el director de la obra argu-

Turandot

Jóvenes de la "U" estrenan a Brecht

mentó su gusto por el elenco que lo acompaña: "Son más vitales, exigentes y audaces, dijo. Se arriesgan mucho más, no tienen miedo al ridículo o al fracaso como los consagrados; ni las mañas, ni la tevé, ni la angustia de la sobrevivencia. Yo preferí soltar las marcas. Dejar que los muchachos disfrutaran lo que hacían. No sólo permití, sino que induje a la desmesura organizada".

Turandot, que se presentará los fines de semana en la sala Isidora Zegers, de Compañía 1264, dedicará su función de este domingo a recolectar fondos para ayudar a la estudiante baleada, María Paz Santibáñez.



Turandot o *El Congreso de los Intelectuales*, de Brecht, el crepúsculo de cierta razón

Jóvenes de la "U" estrenan a Brecht [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jóvenes de la "U" estrenan a Brecht [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)